

# BOSSMAN

## Memasuki Musim Penghujan, Kodim 0309/Solok Gelar Karya Bhakti Pembersihan Lingkungan dan Normalisasi Sungai Batang Lembang

JIS Sumbar - [SOLOK.BOSSMAN.CO.ID](http://SOLOK.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 6, 2023 - 16:19



SOLOK\_KOTA-Memasuki musim penghujan guna mengantisipasi terjadinya banjir dan menjaga Kesehatan lingkungan, Kodim 0309/Solok, melaksanakan

kegiatan Karya Bakti (Karbak) TNI, pembersihan sampah yang menumpuk di aliran sungai Batang Lembang di Kelurahan Koto Panjang Kecamatan Tanjung Harapan Kota Solok, Rabu (6/12/2023).

Komandan Kodim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, S.E., M.Si., melalui Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kapten Inf Amriade Mengatakan bahwa kegiatan ini dilaksanakan, sebagai upaya mencegah terjadinya bencana banjir di wilayah dan menciptakan Lingkungan yang sehat. Karena memang saat ini sudah memasuki musim hujan, jadi dengan adanya pembersihan lingkungan berupa normalisasi sungai, adalah salah satu upaya pencegahan agar saluran sungai tidak terhambat serta tidak terjadi banjir.

Tentunya ini merupakan implementasi Perintah dari komando atas, untuk membantu masyarakat dalam mengantisipasi Bencana banjir karena sudah memasuki musim penghujan” jelasnya.

Selain melaksanakan pembersihan juga dilaksanakan sosialisasi kepada masyarakat sekitar aliran sungai agar menjaga kebersihan air sungai. Harapannya, setelah dilaksanakan pembersihan, maka tidak ada lagi masyarakat maupun para pedagang, yang membuang sampah di sembarang tempat. Karena Berbagai macam penyakit dan banjir, yang sewaktu-waktu akan dapat terjadi akibat banyaknya tumpukan sampah di aliran sungai Batang Lembang Kota Solok Ini,” ungkapnya.

Sementara itu, Lurah Koto Panjang Jimmy Muhara S.H., mengucapkan terima kasih kepada TNI Khususnya Kodim 0309/Solok serta seluruh komponen masyarakat yang telah peduli terhadap lingkungan diwilayahnya, terutama di aliran sungai Batang Lembang di Kelurahan Koto Panjang.

Memang ada beberapa saluran air yang mampet, akibat kurangnya kesadaran masyarakat. Hendaknya seluruh masyarakat dapat menjaga kebersihan lingkungan, serta jangan pernah membuang sampah sembarangan, karena kepedulian itu lebih penting guna menjaga kebersihan lingkungan masing-masing,” tutupnya.